

《1学期末学校評価から2学期以降への取り組みへ》 ～ご質問等に対する回答及び取り組み～

○学習や授業などについて

- ・夏休みの課題が多すぎて大変です。特に理科の研究は取り組みたい生徒だけにして欲しい。興味のない生徒にとっては消化試合になってしまう。
 - ・思っていたより、宿題が少ない気がします、大丈夫でしょうか?2年生は学校生活を楽しむことも大切だと思いますが、子供を見ているともうちょっと勉強の機会があってもいいと思います。
 - ・夏休みの宿題が多すぎると思います。作文等減らして頂きたいです。
 - ・課題を多く出していただいた方が復習になります。
- ⇒夏休みの課題等については、学年に応じて最低限必要なものだけになるように、毎年見直しております。また、今後も、内容と量について検討を進めていきます。

○学校の日常生活について

- ・室内履きのスリッパについて。避難訓練の体験後、スリッパが脱げそうになり速やかに避難できなかった。また、並んで避難するため、転んでしまったら将棋倒しになってしまいそうで怖かったと、感想を言っていました。今の指定サンダルはジャストサイズで履くことができません。緊急の避難の際はガラス片が落ちていたり、雨天のときもあったり、大変危険だと思います。バレーシューズ又はかかとを保護できるクロックスのようなサンダルへの自由な選択を早急に検討していただきたいです。
- ⇒昨年度、スリッパについて生徒の代表から意見を聞きました。業者からサンプルを取り寄せ、安全性のことも生徒とともに担当者が考え検討をした結果、現行のものがよいという生徒の意見もあり、継続使用しております。サンダルは避難するときに不安だということがあればご連絡ください。生徒に合わせて対応いたします。

- ・暑い時期の体育、水泳の授業が心配。運動系の部活動も。
- ⇒休憩時間や水分補給を計画的に実施しております。また、暑さ指数(WBGT)を校内で定期的に計測し、その値が31を超えるときには、部活動を中止するなどの安全対策をしております。
- ・マスクをつけて登校する生徒の多さに驚きました。特に今は暑い季節ですし、屋外では外すなど適切なマスクの扱いを、生徒一人一人が行えるようになると思います。
- ⇒その通りだと思います。マスクの着用は個人の判断となっております。しかし、屋外で暑い時には、熱中症対策としてマスクを外すように声をかけるようにしております。

- ・部活の活動がたくさんあるといい。
 - ・部活の顧問が全くの未経験者なのは如何なものかと思います。
 - ・部活動を見て、一緒に部活を1度やってみたくて思っていますが、やらせてもらえますか?
- ⇒競技経験のない教員が顧問をしている現状があります。そのため、経験のある方に外部講師と

して指導のご協力をいただいております。今年度、各中学校で運動部をはじめとする部活動の外部講師をお願いしておりますので、ご協力いただける方がお見えになりましたら、学校へご連絡ください。

- ・登下校や学校で過ごすときの服装の幅を広げて欲しい。
 - ・外は暑くても教室での席によって寒かったりもするので羽織ったり脱いだりができるようにして欲しい。
 - ・合唱コンクールだけ制服では駄目なのではないでしょうか？今年のこの暑い中、また、制服を毎日洗えるか？と衛生的な事を考えると体育祭までの方がいいと思うのですが。
 - ・30度を超える日は制服は不要と思います。
 - ・暑いので体操服登校可なのがとてもいいと思います。
- ⇒非常に暑い夏でした。体操服登校の期間など、生徒が学校生活でより過ごしやすいうように今後とも検討してまいります。

○行事について

- ・授業参観、PTA総会、引き渡し訓練？みたいな一緒に帰宅するのが一回ありました。が、PTA総会、授業参観、引き渡し訓練では難しいのですか？
- ⇒PTA総会后、学年別懇談会を実施しており、生徒たちをそこまで残しておくことは難しいので、引き渡し訓練は中学校では実施しておりません。

○その他

- ・図書室がもっと大きく、蔵書が増えるといいなと思います。
- ⇒蔵書については、生徒が興味や関心がある本をそろえるようにしており、新刊の購入を毎年しております。
- ・卓球場がとても暑いため、いつも熱中症になって帰ってくるので、クーラーを付けていただきたいです。
- ⇒施設改善については、市の担当課へ要望を伝えてまいります。
- ・子供が3年生ですが、子供と進路担任の面談の時間があるといいなと思います。担任+進路担任と子供とか。あと、夏休みなどの長期連休中に先生に分からない問題などを質問できる日時があるといいなと思います。
- ⇒進路相談については、担任を中心に進路指導の担当者も加わることがあります。必要に応じて進路指導担当者が相談に加わっております。また、今年度も、夏休みに質問できる日を設定しました。学校があるときには、授業が終わった後など質問するとよいと思います。
- ・1クラスの人数も多いため先生方も大変だとは思いますが、中学生生活最後の年になり、いままでよりも友だちとの関係、受験に向けてなど、悩むこともあるが、どこまで相談したらいいのか、相談しても何も変わらないのではないかなど考えてしまうことがある。
- ⇒3年生だけでなく、1、2年生も学校に相談されたいこと、心配事があると思います。担任、学

年主任だけでなく、全校の教職員で対応をしておりますので、ご相談ください。

- ・先生の言葉遣いが酷く、嫌だと言っていました。保護者に対するようにとは申しませんので、できれば普通に話して欲しいと思います。
- ・先生の言葉遣いが汚いように思います。生徒に対して、てめえといたり本当に驚きました。その言い方はやめてもらいたい。やたら生徒を評価、評価と言って脅すのはやめてもらいたい。子どもがのびのびとした楽しい学校生活がおくれていません。

⇒言葉遣いについては、大変申し訳ありませんでした。全職員に再度注意いたしました。また、脅したかのように受け取られてしまう言い方もよくありません。ただ、生徒たちには、授業での評価のポイントを伝える必要がありますので、評価という言葉を使うことは、ご理解ください。

- ・ホームページで学校の様子をもう少したくさん載せてほしいです。小学校では毎日載せてくれていました。子どももホームページが更新されることを楽しみにしています。

⇒より一層、学校での様子をホームページやおたよりでお知らせしてまいります。

- ・子供が挨拶してもらえない先生が数人いるようです。
- ・質問があつて話しかけたかったようなのですが、声を掛けても無視されてしまい、その後話しかけることができなくなってしまっています。
- ・先生の意図を生徒は理解していないと思う。もっとわかりやすく説明して、なぜそうしないといけないのかを理解させてほしい。

⇒申し訳ありませんでした。生徒の声に常に耳を傾け、生徒たちをより理解するために、今後も努力してまいります。

- ・二学期もよろしく願いいたします。
- ・いつもありがとうございます。楽しく通学させていただいています。

⇒ご支援ありがとうございます。